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TAGESORDNUNG: 
 
 
I. ÖFFENTLICHER TEIL 
 
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 
 und Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 
 
II. ANTRÄGE 
1 der Fraktion GSG zu Gruppentherapie für die Jugend 
 Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
  
2 der Fraktion Eisjörgs zu Fachgerechte Ausstattung in den Schulen 
 Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
  
3 der Fraktion Team Imperium zu WiFi in ganz Geldern 
 Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
  
4 der Fraktion Van Wickinger zu Mehr Austausch mit anderen Schulen  
 Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
  
5 der Fraktion Eisjörgs zu Bau eines Sportparks 
 Ausschuss für Kultur, Tourismus und Sport  
  
6 der Fraktion Van Wickinger zu Kunstrasenplatz in Kapellen  
 Ausschuss für Kultur, Tourismus und Sport  
  

___________________________________________________________________________ 

Ort der Sitzung: Geldern 

Datum der Sitzung: 20. April  

Uhrzeit der Sitzung: 11:30 Uhr  
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7 der Fraktion Team Imperium zu Bau eines Freibads 
 Ausschuss für Kultur, Tourismus und Sport  
  
8 der Fraktion GSG zu Open-Air Kino 
 Ausschuss für Kultur, Tourismus und Sport  
  
9 der Fraktion Eisjörgs zu Mülleimer mit Mülltrennung 
 Ausschuss für Nachhaltigkeit und Mobilität  
  
10 der Fraktion Team Imperium zu Mehr Busse durch Dörfer  
 Ausschuss für Nachhaltigkeit und Mobilität  
  
11 der Fraktion GSG zu Ladestationen in der Stadt für elektrische 

Geräte 
 Ausschuss für Nachhaltigkeit und Mobilität  
  
12 der Fraktion GSG zu Mehr Fahrradständer 
 Ausschuss für Nachhaltigkeit und Mobilität  
  
13 der Fraktion Van Wickinger zu Aufstellen der Parkbänke am Nierspark 
 Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
  
14 der Fraktion Eisjörgs zu Förderung für Solarenergie auf Flachdächern  
 Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
  
15 der Fraktion Team Imperium zu Pinke Bäume (Kirschblütenbäume) 
 Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
  
16 der Fraktion GSG zu Ladestationen für Wasserstoffautos 
 Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  

 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

 
Der Fraktion GSG für die Sitzung des 

Ausschusses Jugend, Soziales und 
Bildung  

 
 
 

 TOP 1 
 
 
Gruppentherapie für die Jugend 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es von der Stadt Geldern finanzierte Gruppentherapien 
geben soll, um die Probleme der Jugend in Angriff zu nehmen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Der Rat möge beschließen, dass es von der Stadt Geldern finanzierte 
Einzel– und Gruppentherapien durch ausgebildete Schulsozialarbeiterinnen und 
Sozialarbeiter geben soll, um die Probleme der Jugend in Angriff zu nehmen. 
 
Im Rat: Es sollen alle Schulsozialarbeiter:innen dafür in Geldern mobilisiert werden. 
Außerdem soll es auch Einzeltherapien geben. 
 
Begründung 
Aufgrund von zunehmenden Problemen von Jugendlichen, die sich keine Hilfe suchen 
können, lässt die Leistung vieler Schülerinnen und Schüler nach. Mit Therapieplätzen 
können wir dem entgegenwirken.  
 
Lea, Juan  
 
Abstimmung im Rat:  
120 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / Angenommen  
  
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion Eisjörgs für die Sitzung des 
Ausschusses Jugend, Soziales und 

Bildung  
 

 
 

 TOP 2 
 
 
Fachgerechte Ausstattung in den Schulen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Gelderner Schulen in den verschiedenen 
Fachbereichen, wie beispielweise Physik oder Chemie, mit besserem Lehr- und 
Versuchsmaterial ausgestattet werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: -  
 
Im Rat: Es soll eine konkrete Nachfrage der Verwaltung an den Schulen geben.  
 
Begründung 
Die Ausstattung ist in die Jahre gekommen und durch die viele Benutzung teilweise 
beschädigt. Dadurch sind viele Versuche nicht mehr möglich und der Unterricht sehr 
theoretisch.  
 
Liliane, Finnja   
 
 
Abstimmung im Rat:  
116 Ja / 0 Nein / 4 Enthaltung / Angenommen  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion Team Imperium für die 
Sitzung des Ausschusses Jugend, 

Soziales und Bildung  
 

 
 

 TOP 3 
 
 
WiFi in ganz Geldern 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es in ganz Geldern gratis WiFi-Verbindungen gibt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Der Rat möge beschließen, dass es an den Bushaltestellen, den Schulen 
und dem Bahnhof von Geldern gratis WiFi-Verbindungen gibt. Das Internet reicht sonst 
häufig nicht mal für die DB-Navigator-App. 
 
Im Rat: Das bestehende Netz soll für alle Anbieter zusäzlich ausgebaut werden.  
 
Begründung 
Weil viele Eltern sich schnell sorgen, wenn ihr Kind nicht erreichbar ist.  
 
Jasmin, Elain  
 
Abstimmung im Rat:  
115 Ja / 0 Nein / 5 Enthaltung / Angenommen  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion Van Wickinger für die 
Sitzung des Ausschusses Jugend, 

Soziales und Bildung  
 

 
 

 TOP 4 
 
 
Mehr Austausch mit anderen Schulen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass der Austausch mit anderen Schulen stark gefördert wird. 
Zur Förderung gehören gemeinsame Ausflüge und Projekte, wie Sportfeste und 
verschiedene Ausstellungen. Zu den teilnehmenden Schulen gehören die Gymnasien, 
Realschulen und die Gesamtschule.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Im Rat: Es soll eine Schülerpflegschaft mit Schülervertreter:innen  aller Schulen 
geben.Diese sollen einen Sitz im Ausschuss für Schule und Bildung bekommen.  
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, weil wir der Meinung sind, die Schulen haben keine klare 
Bindung miteinander und diese muss weiter gestärkt werden.  
 
Marvin, Bertha  
 
Abstimmung im Rat:  
51 Ja / 28 Nein / 41 Enthaltung / Angenommen  
  
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion Eisjörgs für die Sitzung des 
Ausschusses Kultur, Tourismus und 

Sport  
 

 
 

 TOP 5 
 
 
Bau eines Sportparks 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Stadt einen neuen Sportpark für Alt und Jung baut. 
Dabei sollen Fußballplätze, Basketballplätze, Skatebahnen und Spielplätze gebaut 
werden. Der Park soll zudem grün gestaltet werden. Als Beispiel könnte der Sportpark in 
Kharkiv, Ukraine dienen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: -  
 
Im Rat: Der Sportpark soll renoviert werden und die  Sportgeräte sollen ertüchtigt werden. 
Außerdem soll ein neuer Bereich zwischen LMG und FSG entstehen.  
 
Begründung 
Die Stadt würde mehr Sportangebote haben, welche für größeres Sportinteresse sorgen 
würden. Somit würden viele Sportler aus anderen Städten zu uns kommen. 
Jugendgruppen, die normalerweise keine Verbindungen zueinander haben, würden 
zusammenfinden. Generell würde mehr Interesse für Sport entstehen.    
 
Mika, Simon  
 
Abstimmung im Rat:  
116 Ja / 0 Nein / 4 Enthaltung / Angenommen  
  
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

 
 
 

Der Fraktion Van Wickinger für die 
Sitzung des Ausschusses Kultur, 

Tourismus und Sport  
 
 
 

 TOP 6 
 
 
Kunstrasenplatz in Kapellen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, in Kapellen anstatt eines Rasenplatzes einen Kunstrasenplatz 
zu bauen (auf dem Vereins-Gelände). Der Kunstrasenplatz soll 50x100m groß sein.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: -  
 
Im Rat: -  
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, damit der Verein bei jedem Wetter 
(Regen,Winter,Frost,Sommer..) Fußball spielen kann und sich dadurch die Spielqualität 
verbessert. Ebenfalls wären durch einen Kunstrasenplatz mehr Trainingseinheiten möglich 
und eine bessere Spielverständnis. Außerdem ist ein Kunstrasenplatz langlebig.  
 
Ina, Sophie  
 
 
Abstimmung im Rat:  
48 Ja / 43 Nein / 29 Enthaltung / Angenommen  
  
 
 
 
 
 

Der Fraktion GSG für die Sitzung des  



Antrag 

  

Der Fraktion Team Imperium für die 
Sitzung des Ausschusses Kultur, 

Tourismus und Sport  
 

 
 

 TOP 7 
 
 
Bau eines Freibads 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass wir ein öffentliches Freibad zur Verfügung haben.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Das Hallenbad soll erweitert werden. 
 
Im Rat: -  
 
Begründung 
Damit die Menschen nicht nur im Sommer im Hallenbad schwimmen, sondern dies auch 
draußen machen können.  
 
Damian  
 
Abstimmung im Rat:  
 Der Antrag wurde zurückgezogen   
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion GSG für die Sitzung des 
Ausschusses Kultur, Tourismus und 

Sport  
 

 
 

 TOP 8 
 
 
Open-Air Kino 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es ein Open-Air Kino am Markt gibt. Die Leinwand steht 
hinter den Bushaltestellen am Markt und man stimmt zwei Wochen vorher für jeden Film 
ab. Man kann dort spenden und Geld mit Getränken und Essen verdienen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: -  
 
Im Rat: Das Kino soll nicht am Markt stattfinden. Stattdessen soll ein anderer Ort gefunden 
werden.   
 
Begründung 
Das Open-Air Kino ist ein wichtiges Thema für den Tourismus, damit die Leute einen 
schönen Abend in Geldern verbringen und eine schöne Erinnerung an den Tag/Urlaub in 
Geldern haben.  
 
Aurora, Tim  
 
Abstimmung im Rat:  
55 Ja / 38 Nein / 27 Enthaltung / Angenommen  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

 
 
 
Der Fraktion Eisjörgs für die Sitzung des 

Ausschusses Nachhaltigkeit und 
Mobilität  

 
 
 

 TOP 9 
 
 
Mülleimer mit Mülltrennung 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Mülleimer in Geldern und Umgebung installiert 
werden sollen. Zu dem möge der Rat beschließen, ebenfalls eine Mülltrennung 
(Papiermülleimer, Plastikmülleimer) mit einzubeziehen, um ein Recycling-Programm 
einzuführen.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Mülleimer sollen auch Flaschenhalter für Pfand und Aschenbecher haben, 
das Vorhaben soll zunächst. als Pilotprojekt umgesetzt werden 
 
Im Rat: -  
 
Begründung 
Durch Mülleimer mit Mülltrennung wird die Stadt sauberer und touristenfreundlicher. 
Außerdem wird durch dieses System das Recycling und Mülltrennen einfacher. Dies trägt 
dazu bei, dass unsere Stadt zum Umweltschutz beiträgt und generell grüner wird.  
 
Ben  
 
Abstimmung im Rat:  
100 Ja / 10 Nein / 10 Enthaltung / Angenommen  
  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion Team Imperium für die 
Sitzung des Ausschusses Nachhaltigkeit 

und Mobilität  
 

 
 

 TOP 10 
 
 
Mehr Busse durch Dörfer  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Busse aus Geldern in Städte und Dörfer fahren 
und die Fahrzeiten geändert/verlängert werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Die Taktung soll halbstündlich sein; von 7 bis 16 Uhr sollen Busse fahren, 
von 16 bis 22 Taxibusse. 
 
Im Rat: Zwischen 7 und 18 Uhr sollen Busse fahren. Außerhalb dieser Zeiten sollen 
Taxibusser verkehren.  
 
Begründung 
Viele aus Geldern haben ab einer bestimmten Zeit nicht mehr die Möglichkeit von Geldern 
aus zu anderen Orten zu gelangen.  
 
Fabian, Ahmed   
 
 
Abstimmung im Rat:  
110 Ja / 5 Nein / 5 Enthaltung / Angenommen  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

 
 

Der Fraktion GSG für die Sitzung des 
Ausschusses Nachhaltigkeit und 

Mobilität  
 
 
 

 TOP 11 
 
 
Ladestationen in der Stadt für elektrische Geräte 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es Ladestationen in der Innenstadt gibt. Wir wünschen 
uns acht Ladestationen in Geldern verteilt, um elektrische Geräte aufzuladen. Die 
Ladestationen sollen an Bänken befestigt werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Die Ladestationen sollen als Pilotprojekt in Lokalen und Läden verfügbar 
sein, aber nicht draußen. 
 
Im Rat: Falls das Pilotprojekt gut läuft , soll ein zweites Pilotprojekt im Freien gestartet 
werden.  
 
Begründung 
Das Thema ist wichtig, da es häufig vorkommt, dass das Smartphone leer wird, wenn man 
unterwegs ist. Wenn man nun auf einen wichtigen Anruf wartet oder jemandem Bescheid 
sagen muss, wo man ist, ist das nicht mehr möglich.  
 
Svea  
 
 
Abstimmung im Rat:  
45 Ja / 59 Nein / 16 Enthaltung / Abgelehnt  
  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion GSG für die Sitzung des 
Ausschusses Nachhaltigkeit und 

Mobilität  
 

 
 

 TOP 12 
 
 
Mehr Fahrradständer 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Geldern zehn weitere Fahrradständer bekommt. Sie 
können an den Läden, an Bushaltestellen und öffentlichen Gebäuden stehen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Bedarf für weitere Fahrradständer, d.h. Anzahl und Ort, soll geprüft 
werden. 
 
Im Rat: - 
 
Begründung 
Es gibt auf dem Geldener Markt so gut wie keine Fahrradständer. In Geldern gibt es 
generell sehr wenige Fahrradständer, das ist ziemlich schlecht für die Fahrradfahrer, um 
ihre Fahrräder abzustellen.  
 
Lahja  
 
 
Abstimmung im Rat:  
46 Ja / 45 Nein / 29 Enthaltung / Angenommen  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

 
 
 
 

Der Fraktion Van Wickinger für die 
Sitzung des Ausschusses Bau, Umwelt und Energie  

 
 
 

 TOP 13 
 
 
Aufstellen der Parkbänke am Nierspark 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Bänke am Nierspark wieder aufgestellt werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Im Rat: - 
 
Begründung 
Dort besteht zum aktuellen Zeitpunkt keine Sitzmöglichkeit.  
 
Max  
 
Abstimmung im Rat:  
 Der Antrag wurde zurückgezogen  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

 
 
 
Der Fraktion Eisjörgs für die Sitzung des 
Ausschusses Bau, Umwelt und Energie  

 
 
 

 TOP 14 
 
 
Förderung für Solarenergie auf Flachdächern  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Solarenergie auf Flachdächern gefördert wird.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: - 
 
Im Rat: - 
 
Begründung 
Dieses Thema ist so wichtig, da es sich um eine umweltfreundliche und erneuerbare 
Energiegewinnung handelt. Diese Wende ist für die Zukunft der Stadt bedeutend und 
würde nur wenig Platz für Wohnraum verbrauchen (Gegenbeispiel: Windrad). Da 
Flachdächer sowieso nicht für irgendetwas benutzt werden, wäre die ,,Beschmückung“ mit 
Solarpanellen sinnvoll.  
 
Robin   
 
 
Abstimmung im Rat:  
120 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung /   
  
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion Team Imperium für die 
Sitzung des Ausschusses Bau, Umwelt 

und Energie  
 

 
 

 TOP 15 
 
 
Pinke Bäume (Kirschblütenbäume) 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge Beschließen, dass pinke Bäume gepflanzt werden sollen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Es sollen nur einige Kirschbäume in Parks und Gartenanlagen sein und 
ansonsten sollen heimische Bäume (angepasst an die Beschaffenheit der Umgebung) 
gepflanzt werden.  
 
Im Rat: - 
 
Begründung 
Pinke Bäume sollen gepflanzt werden, da sie Luft produzieren und schön aussehen.  
 
Mathis  
 
 
Abstimmung im Rat:  
41 Ja / 55 Nein / 24 Enthaltung / Abgelehnt  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

 
 
 

Der Fraktion GSG für die Sitzung des 
Ausschusses Bau, Umwelt und Energie  

 
 
 

 TOP 16 
 
 
Ladestationen für Wasserstoffautos 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr Ladestationen an Supermärkten und an 
öffentlichen Parkplätzen geben sollte.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Tippfehler: Es sollten keine Wasserstoffautos, sondern E-Autos sein. 
 
Im Rat: - 
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, weil wir in die Zukunft schauen müssen und weil 
Wasserstoffautos nachhaltiger sind.  
 
Lias, Lehh  
 
 
Abstimmung im Rat:  
80 Ja / 30 Nein / 10 Enthaltung / Angenommen  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


